
 

 

 
 

  

 

 
 

 
 

 令和 5年 1月 18日（水） 

  会場 ホテルシティプラザ寄居 

 

 

 

 

第 2682回例会 

 

 

 

 

 

 

 

司会 野村 文昭（SAA） 

点鐘 津久井 大雄会長（12：30） 

ソング 君が代、奉仕の理想 

お客様  米山奨学生 ﾇﾙﾙ ｼｬｷﾗ ﾋﾞﾝﾃｨ ｼﾞｬﾒﾙさん 

 

１．会長の時間          津久井 大雄さん 

皆様、明けましておめでとうございます。会長の時間の

前に、ご紹介いたします。本日は新入会員の押田さんが来

ています。入会を心待ちにしておりまし

た。後ほど入会式を行いますので、皆様

方よろしくお願いいたします。 

今年は兎年で、飛躍する年といわれて

います。会員の皆様の企業におかれまし

ても、様々な発展を考えていらっしゃる

ことと思われます。寄居町におかれまし

ても、ニューイヤー駅伝でホンダが優勝いたしまして、町

に活力を与えてくれました。 

念願だった寄居駅前の中活事業の Yotteco（ヨッテコ）

もほぼ完成して新たな寄居のスタートになっております。

今後は、駅前を中心に変わっていくでしょう。 

ロータリーにおかれましては、今年は２月のＩＭそして

３月に親睦旅行、PTAとの看板引き渡しなどがあります。 

そしてクラブの課題として、ロータリーの活動を周知して

いかないといけないと思います。クラブの役目をもう一度

洗いだして考えていく年にしましょう。令和の時代は１年

がとても早く感じられます。今年１年よろしくお願いいた

します 

 以上で会長の時間を終わりにします。 

 

２．幹事報告            松本 則之さん 

 皆さん、明けましておめでとうございます。 

 幹事報告をいたします。本日、皆様に年会費納入のお願

いを配らせていただきました。早めの納入をお願いいたし

ます。 

 ２月１８日のＩＭですが、当日は寄居駅北口、役場ロー

タリーからバスが出ます。朝８時３０分に出発いたします。

大勢の参加をお願いいたします。 

 以前、皆さんにお配りしましたが、ロータリーの補助金

を使った海外留学については、マイロー

タリーからも詳細を見ることができま

す。皆さんのご子息、あるいは知人等で

海外留学をご希望されているかたがお

りましたら、まだ受け付けをしておりま

すので、私まで直接お声がけいただけれ

ば、改めて詳しいご案内をさせていただきます。 

 以上、幹事報告です。ありがとうございました。 

 

３．会員の慶事 

（１）会員誕生 

  浅見 克一さん、柴崎 猛さん、小鮒 哲夫さん 

小鮒 哲夫さんご挨拶 

 ありがとうございます。５日が誕生日です。正月の気分

が抜けないうちの誕生日ですので、たいてい忘れられてい

ます。忘れたころに、「あぁ歳を取ったんだね」という反応

です。ロータリーだけは、毎年きちっとお祝いしてくれる

ということで、大変ありがたく思っています。これからも

よろしくお願いします。 

（２）婦人誕生 

  浅見マツ子さん、清水 美枝さん、赤坂 陽子さん 

  森田 琴美さん、小鮒 早苗さん 

森田 淳一さんご挨拶 

 皆さん、明けましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いいたします。先日、城南中学校の臨時役員会が

ありまして、来期も城南中PTA会長として務めさせていた

だくことになりました。先ほど会長からもお話しがありま

したが、PTA の看板のこと等があります。また青少年の育

成のために、いろいろとご尽力、ご協力をよろしくお願い

いたします。 

 本日はお祝いをありがとうございました。 



（３）結婚記念 

  柴崎 猛さん 

柴崎 猛さんご挨拶 

 本日は結婚祝いをありがとうございました。１月とい

う寒い中、お客さんには失礼かなと思いましたが、酒井さ

んに「この日にしなさい」といわれました。１月２１日は

私の誕生日ですが、前の日の２０日、２４歳のときに式を

挙げました。おかげさまで、来年で金婚式を迎えます。あ

りがとうございました。 

 

４．委員会報告 

（１）プログラム委員会       赤坂 匠康さん 

 皆さん、新年明けましておめでとうございます。本年も

よろしくお願いいたします。皆さんのお手元にプログラ

ムが届いていると思いますが、２月１８日に第４グルー

プのＩＭがあります。受付が９時半から、点鐘は１０時で

す。バスが寄居町役場北口ロータリーを朝の８時４０分

くらいに出発いたします。時間に遅れないようにお願い

いたします。 

 2023年も明けまして、いよいよコロナが第５類になる

というような話も出ております。本当に翻弄されたコロ

ナが単なる風邪になる日も近いので、頑張っていきたい

と思います。 

 来週は冬将軍到来で非常に寒い一週間になるようなの

で、皆さん健康に留意していただきたいと思います。よろ

しくお願いいたします。ありがとうございました。 

 

（月間目標）職業奉仕月間 

１ 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

4 水 休  会  年始休会 

11 水 休  会  祝日休会 

18 水 

理事会、誕生・結婚祝 

新年会 

押田大助さん入会式 

会長・幹事  

25 水 優良社員表彰 職業奉仕  

 

（月間目標）平和構築と紛争予防月間 

２ 

月 

日 曜 委員会活動 担当 備考 

1 水 理事会、誕生・結婚祝 会長・幹事  

8 水 休  会  祝日休会 

15 水 休  会  ＩＭ振替休会 

18 土 

第４グループＩＭ 

受付 ９時半 

点鐘 １０時 

会長・幹事 

ホテル美やま 

ﾊﾞｽ 駅北口 

８時４０分発 

22 水 休  会  祝日休会 

 

（２）出席推進委員会        小宮 俊光さん 

 皆さん、明けましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いいたします。 

 先ほど津久井会長からのお話しでふと思ったことがあ

ります。令和になり目まぐるしく世の中が変わっている

ということですが、もともと日本の国は年号が変わって

１０年で文化も価値観も大きく変わっているといわれて

います。まさに近いところでは、平成を見ていただければ

わかりますが、平成１０年から１１年になったときに「窓

際族」という言葉がなくなりました。死語になりました。

それまであった終身雇用という制度は大きく変化しまし

た。それなりの学校を出て一生懸命仕事をしていると、使

い物にならなくても６０歳の定年まで何とか会社が面倒

見てくれたのですが、平成１０年、１１年にはリストラと

いうことでばっさばっさ切られる。180 度変わりました。

いろいろな点で価値観がどんどん変わっていきます。そ

れから、平成のときはすさまじい勢いのデフレスパイラ

ルでした。何となく令和になりインフレが加速しており

ますが、物価が上がるけれども、それに追いつくような賃

上げに世の中が変化していけばいいと思います。非常に

期待しているので、そうなってほしいと思います。 

それでは出席報告の発表をしたいと思います。 

 

例会日 総員 欠席 出席 ＭＵ 出席率 

1月18日 ３３ ２ ３１ ０ ９３．９３％ 

１２月１４日の修正出席率 ９０．９０％ 

 

（３）会報・雑誌委員会       加藤 祐司さん 

 皆さん、明けましておめでとうございます。今年もよろ

しくお願いいたします。今年は兎の年といわれておりま

すが、もう１月も半分過ぎてしまいました。ウサギは後戻

りしない、前進するのだと。たしかにウサギの進み方は前

進のみですね。 

会報・雑誌委員会から、今後の会報配布のお話しです。

一歩前進ということになろうかと思います。昨年ご案内

があったと思いますが、会報をペーパーでお配りするの

は昨年までということで、新年度でありますウサギ年の

第一回目の例会から、ペーパー化しないことになります。

前回、昨年の暮れにご希望の有無を取ったと思いますが、

ペーパーでほしいという方にはこれまでどおり配布いた

します。昨年、寄居クラブのホームページが立ち上がりま

して、会報がインターネットで閲覧できるようになりま

した。これも時代の流れといいましょうか、ウサギ年の一

歩前進という意味でも、インターネットでご覧いただき

たいということですので、そのようにご承知をお願いし

たいと思います。例会の記録はずっと取っておいて、イン

ターネットとペーパーと両方で発信するということには

変わりありません。ただ、次回からは希望者のみに配布す

るということでご了承いただきたいと思います。 

 もう一つ。ロータリーの友につきましては、会報・雑誌

委員会の仕事として、寄居町立図書館に毎月一冊お届け

しております。これについては変わりありません。ついで



ながらといっては失礼ですが、お手元に今月のロータリ

ーの友で、皮肉なことに毛筆、パソコンの話しが出ていま

す。ぜひあとでご覧いただきたいと思います。 

 会報・雑誌委員会からは以上です。今年もよろしくお願

いします。 

 

（４）ニコニコボックス委員会    松本 幸男さん 

 皆さん、明けましておめでとうございます。本年もよろ

しくお願いします。早速ですが、ニコニコボックスの寄付

のご報告をさせていただきます。 

 

津久井大雄さん 明けましておめでとうございます。今

年一年よろしくお願いいたします。 

津久井大雄さん 押田さん入会おめでとうございます。

ロータリーライフ楽しみましょう。 

松本則之さん 明けましておめでとうございます。本年

も皆様と一緒に楽しい会にできますよう

頑張っていきたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

松本則之さん 押田さん、ロータリークラブ入会おめで

とうございます。末永くよろしくお願い

いたします。 

赤坂匠康さん Happy New Year 2023!! 皆様、本年もよ

ろしくお願いします。 

佐橋正行さん 新年おめでとうございます。押田さん入

会おめでとうございます。 

荻野幸一さん 明けましておめでとうございます。本年

もどうぞよろしくお願いいたします。 

吉野泰久さん おめでとうございます。休まず出席した

くなる例会にすべく、皆様で会長を援護

して楽しくしてもらいましょう！ 

浅見克一さん 我が家も世の中も静かで平和の年になっ

てほしいものです。８９歳一老人より 

山口正彦さん 新年おめでとうございます。本年もロー

タリーライフを楽しめるようにガンバリ

ます。ヨロシクお願いいたします。 

鈴木光則さん 本年もよろしくお願いいたします。1/8ラ

グビー大学選手権で息子所属の帝京大学

が優勝しました。２連覇です。息子はメ

ンバー外でしたので小さくニコニコしま

す。来年、メンバーで３連覇しましたら

大きくニコニコいたします!! 

柴崎 猛さん 押田さん、寄居ＲＣ入会おめでとうござ

います。お互いにロータリーライフを楽

しみましょう！ 

柴﨑 正さん 明けましておめでとうございます。本年

もよろしくお願いいたします。 

清水浩一さん 新年明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願い申し上げます。 

清水浩一さん 押田さん入会おめでとうございます。ロ

ータリーライフを楽しんでください。 

加藤祐司さん 新年おめでとうございます。今年は兎に

角がんばろうの精神です。本年もどうぞ

よろしくお願いいたします。 

大久保知明さん 押田さん入会おめでとうございます。

皆様、本年もよろしくお願いいたしま

す。 

安齋治一郎さん 明けましておめでとうございます。本

年もよろしくお願いします。押田さん入

会おめでとうございます。 

小宮俊光さん 謹賀新年。今年も明るく、仲良く、ロー

タリーライフを楽しみましょう。 

三友俊一さん 本年もよろしくお願いします。コロナが

早く収束するように！ 

荻野真仁さん 明けましておめでとうございます。押田

さん入会おめでとうございます。 

橋本則彦さん 新年おめでとうございます。本年もよろ

しくお願いします。押田さん入会おめで

とうございます。 

下条 誠さん 明けましておめでとうございます。本年

もよろしくお願いします。 

吉田正博さん 新年明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。押田

さん、ご入会お待ちしておりました。こ

れで同級生が３人になりました。 

森田淳一さん 明けましておめでとうございます。今年

もよろしくお願いいたします。３年ぶり

のゴルフで自己ベストが更新できまし

た。今年は良い年になりそうです。 

少し多めにいただきました 

吉田昌弘さん 新年明けましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願いいたしま

す。 

小鮒哲夫さん 新年おめでとうございます。本年もよろ

しくお願いします。 

権田 功さん 2023年 飛躍の年に！ よろしくお願い

いたします。 

高倉隆綱さん 皆様、本年もよろしくお願いいたしま

す。 

野村文昭さん 皆様、本年もどうぞよろしくお願いいた

します。今年は昨年より良い年でありま

すように。押田さんご入会おめでとうご

ざいます。 

松本幸男さん 新年明けましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。シャ

キラさん、本日もお元気そうでなにより

です!! 

松本幸男さん 押田さん、入会お待ちしておりました。

皆で一緒にロータリーライフを楽しみま

しょう!! 



（５）親睦・ロータリー家族委員会 荻野 真仁さん 

 皆さん、明けましておめでとうございます。３月１４日

の親睦旅行につきまして未確定だった部分の説明と、お

願いがあります。多くの方に参加の意向をいただいてお

りますが、未定のかたは早めにお願いしたいと思います。

そして、当日は寄居駅北口を７時半に出発の予定です。未

確定の部分をきちっと記入しまして、改めて工程表をお

配りしたいと思いますが、出発時間は７時半ということ

でお願いいたします。そして、実は皆様から一部ご負担金

をいただく形になっておりますが、当初は 15000 円程度

というご案内でしたが、諸般の事情によりまして一名様

/20000円のご負担ということで、ご家族が参加の場合×

２という形でお願いしたいと思います。そして、こちらは

事前にお金をいただければということで、次回の例会で

集金させていただきたいと思いますので、ご準備をして

いただければ助かります。 

 以上です。よろしくお願いいたします。 

 

※ 津久井会長よりシャキラさんに米山奨学金が渡され

ました 

 

シャキラさんご挨拶 

 皆さん、こんにちは。明けましておめでとうございま

す。素敵な一年になりますように。今年もよろしくお願い

いたします。このたび奨学金をいただ

きましてありがとうございました。今

月はいろいろあり、けっこう忙しく時

間が経つのが早く感じます。これから

大学院の大事な時期に入ります。予定

としては、来週の金曜日２７日に卒論

発表会があります。２年間やった研究は、その日に成果発

表を行ないます。ちょっと緊張しますが、十分に準備をす

るように頑張っています。そして２月１日には修士論文

の一時提出となっていて、２月中に口頭試問を行ないま

す。２月末ぐらいには終わると思います。卒業するのは嬉

しいですが、別の意味では奨学生としてあと２ヵ月間と

なります。それはちょっと悲しいです。皆さんは、私のお

父さんみたいに教育の経済的支援をいただいて、カウン

セラーさんからは生活の支援をいただいて、本当に感謝

いたします。いつもありがとうございます。あと２ヵ月間

残っていますが、赤坂さんが私にいつも言っているよう

に、思いっきり楽しみましょう。 

 以上です。ありがとうございました。 

 

津久井大雄会長 

 シャキラさん、残り僅かな学生生活ですが、学生生活と

いうのは人生の中でも一番楽しい時期だと思いますので、

たくさん楽しんでください。 

 このあとは、押田さんの入会式に移りたいと思います。

皆様方、よろしくお願いいたします。 

 

バッジの贈呈 

 

 

新会員の紹介         推薦者 柴崎 猛さん 

 それでは押田さんの紹介をさせていただきます。 

 1973年 寄居町用土生まれ 現在４９歳ということで

ございます。大学を卒業後、お爺さまが創業されました中

央園芸の植木屋さんの道に入りました。

2001年に代表になりまして、2009年に

結婚。その前後にバックパッカーとし

てインド、タイ、トルコなどを一人旅し

た経験があり、ロータリーにも通じる

ものがあるかなと思っております。東

日本大震災が転機になりまして、今までの公共植栽業務

から、自然環境にやさしい庭づくりへと移行しているそ

うでございます。かつて、安齋会長のときに卓話をされた

のを皆さんご存じかと思いますが、中心市街地活性化の

駅前の街路樹につきまして、行政に寄居町の在来種を中

心にした寄せ植え街路樹という提案をしまして、それが

認められました。現在、正式に言うと「寄居の緑と空間を

楽しむ会」、通称「緑の会」というNPO法人を立ち上げま

して、押田さんは理事長として、その管理運営で活躍され

ております。 

 それから、皆さんもご存じかと思いますが、森田さんと



共同代表であります一般社団法人どこでも広場（かつて

は good park）で積極的に、仕事の傍らボランティアの活

動をやっているという状況でございます。 

 一日も早く慣れまして、ロータリーライフを楽しんで

いただければありがたいと思います。それではよろしく

お願い申し上げます。 

 

新入会員のご挨拶          押田 大助さん 

 新年明けましておめでとうございます。ご紹介いただ

きました、寄居町用土で造園の仕事をしております押田

と申します。柴崎さんをはじめ津久井さ

んにお誘いをいただきまして、このたび

入会させていただくことになりました。

先ほどご紹介の中でもありました街路

樹のことですが、緑の会というのは全く

予算のないまま管理運営をこれからや

っていくという形であります。本当に町

をよくしたいという気持ちのメンバーが集まって、新し

いチャレンジになりますが、管理をやっていくつもりで

あります。ただ、組織でありますのでどうやってお金を集

めるかとか、まだいろいろと検討中であります。またその

ときはぜひロータリークラブの皆さんにもご協力をお願

いすることがあるかもしれませんが、その節はまたよろ

しくお願いいたします。 

 これから、楽しくやっていきたいと思いますので、よろ

しくお願いいたします。以上です。 

 

歓迎のことば           津久井大雄会長 

 押田大助さん、本当に入会おめでとうございます。いつ

入ってくれるのかと本当に心待ちにしておりました。あ

りがとうございます。先ほど柴崎さんからもご紹介があ

りましたように、中央園芸の代表として活躍しておられ

ます。また、中心市街地の活性化でも、駅前通りや街路樹

等で今後またいろいろ活躍されると思います。またよろ

しくお願いいたします。 

 押田さんは庭の仕事。私は家を造る。家があって、庭が

あって、家庭ですね。やはり何事も家庭がうまくいかなけ

れば、仕事もロータリーライフもうまくいかないとつく

づく思っている次第です。本当に家庭というのは大事だ

と思います。 

寄居クラブをはじめ、寄居クラブ以外にもたくさんの

仲間がおりますので、ぜひ仲間を増やしていければ幸い

でございます。今後とも、寄居ロータリークラブの発展の

ためによろしくお願いいたします。 

 以上です。 

点鐘 会長 津久井 大雄さん 
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